

SSC 90 nun auch einheitlich bei den Wettkämpfen

Schloß Holte-Stukenbrock. Dass die Schwimmerinnen und Schwimmer des SSC 90 beim Training regelmäßig auf die Mitarbeiter der Stadtwerke Schloß Holte-Stukenbrock, die das Gartenhallenbad betreiben, treffen, ist ganz normal. Nun kam es aber zu einem Termin, der etwas Besonderes war. In Kooperation haben die Stadtwerke und das örtliche Sportgeschäft SSC Sport 2000 ein reichhaltiges Paket für die Schwimmer geschnürt: Der Geschäftsführer der Stadtwerke Marco Fuhrmann und Martin Wildemann, Inhaber von SSC Sport 2000, verteilten an 24 Aktive neue einheitliche Ausrüstung. „Es ist ein schönes Gefühl die jugendlichen Sportler unterstützen zu können“, sind sich Fuhrmann und Wildemann einig.

Insgesamt wurden 24 Einzelteile übergeben, je sechs Badeanzüge ohne Bein und sechs mit Bein für die Mädchen, für die Jungs gab es analog dazu jeweils sechs Badehosen mit und sechs ohne Bein. So unterschiedlich die einzelnen Teile geschnitten sind, so einheitlich ist das Design. Die gesamte Badebekleidung ist mit dem Vereinslogo sowie dem Logo von SSC Sport 2000 versehen und trägt die Farben und die Struktur des Stadtwerke Logos. Mit der neuen Ausrüstung können die Jugendlichen nun erstmals im gleichen Design bei den Wettkämpfen auftreten und werden so noch stärker als Einheit, als Verein wahrgenommen.

„Wir freuen uns, dass die beiden Partner uns mit den neuen Badeanzügen und den Badehosen ausgestattet haben, das einheitliche Design kommt bei unseren Aktiven gut an“, so der Trainer der Leistungs- und Nachwuchsmannschaft Kai Schirmer und ergänzt: „Bei den Wettkämpfen brauchen die Schwimmer vom Einschwimmen über die verschiedenen Starts, bis hin zum Ausschwimmen eine Vielzahl an Wechsellagerung, eine zusätzliche Garnitur kommt uns da sehr gelegen.“